



RÉPUBLIQUE
FRANÇAISE

*Liberté
Égalité
Fraternité*



DÉPISTAGE DU CANCER COLORECTAL

“LE DÉPISTAGE M’A SAUVÉ LA VIE.”

JEAN, 62 ANS

De 50 à 74 ans, le dépistage du cancer colorectal est recommandé tous les 2 ans.



Pour en savoir plus, parlez-en avec votre médecin ou rendez-vous sur e-cancer.fr

AUSTRALIE – INCa – SIREN : 187 512 777 - Juin 2021 - AFFCCR21

DÉPISTAGE
DESCANCERS
Centre de coordination
Bourgogne-Franche-Comté

Côte-d'Or
03 80 76 45 80

Franche-Comté
03 81 47 14 71

Nièvre
04 70 20 09 03

Saône-et-Loire
03 85 39 39 98

Yonne
03 86 52 72 99



santé
famille
retraite
services